

UNACDMX pide a Batres “dejarlos trabajar”

Sus declaraciones dejan ver participación del gobierno local en caso Sandra Cuevas, dicen

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Seis integrantes de la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México (UNACDMX) le exigieron al secretario de Gobierno, Martí Batres, dejarlos trabajar y preocuparse por los espacios de su competencia como el Metro y las escuelas.

Lo anterior porque el funcionario capitalino cuestionó que el cierre del Deportivo Guelatao, realizado por la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, en octubre de 2021, ocurriera meses después de que las instalaciones fueron rehabilitadas.

La semana pasada detalló que se invirtieron 34 millones de pesos para su rehabilitación y que las autoridades correspondientes no podían dejar de intervenir porque se estaba cerrando una obra después de ser reabierto, cuando se hizo una amplia inversión.

Ante esto, los integrantes de la UNACDMX señalaron que los espacios públicos de las alcaldías son responsabilidad de la autoridad de cada demarcación, y que como alcaldes deben velar por la seguridad de los vecinos.

“Además, reiteramos que el deterioro y abandono en el que encontramos muchos de los espacios públicos nos obligó a destinar recursos humanos y materiales para devolvérselos a las y los habitantes de nuestra alcaldías que merecen tener espacios dignos y seguros”, señalaron en un comunicado conjunto.

Precisaron que las declaraciones de Batres evidencian la participación del gobierno en este nuevo intento de destitución de Sandra Cuevas.

Este comunicado estuvo firmado por Lía Limón (Álvaro Obregón), Margarita Saldaña (Azcapotzalco), Santiago Taboada (Benito Juárez), Sandra Cuevas (Cuauhtémoc), Mauricio Tabbe (Miguel Hidalgo) y Alfa González (Tlalpan). ●



Integrantes de la UNACDMX apoyan a la alcaldesa Sandra Cuevas.

